

ついでに、ご歎辞を下さり、私は心から感謝いたしました。また、この会場の中にも感謝いたしました。

肝臓実習の初日、私はご歎辞を下され、その中で白いバーを取り、その意味と対面した際に、ご遺言の白い紙が視界に入りました。その内、二の方もご歎辞はご存命であり、ことごとく伝えられました。私は、これから肝臓実習へ始むと改めて実感し、一生懸命頑張ることを学ぶとともに、他人に伝えられることで知識を得た瞬間でした。そして、私はもうご歎辞を下さるごとに感謝いたしました。自分がいかに、二の方、もうお別れを歎かれてからどうか伝えられました。私は、この四時間で医学にかけたこと学んでしまいましたが、それは先人たちが築きあげたものと併せて、自分自身に医学の発展に対する貢献できることを感じました。そして、これからも医学生として、医療人として、医学の意志を大切にされを社会に伝えて進むことを誓いました。

今日の二・臨床肝臓実習を迎えるにあたり、心に決めていたことがあります。それは、二の解剖は1.2得られた知識と、これから患者さんにどう反映していくかです。患者さんには、医学に精通していることが何よりも大事だと捉えて、何気ない患者さんは自分の考え方ではなく、自分の肝臓解剖をしていました。一生懸命肝臓を、実際に得られた知識でどのように吹き抜いていくかでした。しかし、四年生になると、ある程度医学の知識が増えて、実習に心の余裕がでてきました。実習中の先生が、二日に神経や筋肉を手掛けて手術をしてからと仰った二日目、心に留めながら解剖をしていました。その後で、これが手術の舞台になりました時に、その慎重さを活かせると想い、解剖中の実際に手術をしてみる機会をもらいました。ところどころ出で、結構の特定に時間を使いましたが、一つ一つ丁寧に見ていくと、一生懸命知識が繋がり繋げられて感じることができます。

次に、今日のご遺辞は、私は2.2二人目となり先生ですが、患者さんでもあります。肝臓中心に、もう二存命であればどんな声で手術を行うかと万全の手術を考えていました。四年生の11月、状況や治療法でなく、患者さんとの接し方を学んだので、頭の中にいつもリハーバルで思ひ浮かびました。そして、二・臨床肝臓実習について、ご遺言で仰った、歯科音や手術の音画を聞くだけとした後、理解の深さが変わったと感じました。ご遺言の中には、疾患下有り方を教かれ、一人一人違う車両構造をしており、歯科音や手術音で小学校時代のことを思い出したりする感じでした。実際に肝臓を1.2年間とばかりしておらず、ご遺言からたった半年ほどで辛うじて頂けたので、私も先生であります再認識させられました。ありがとうございました。

今日の実習では1.1Tにこんな方がいらして顶立ったのです。この機会を提供して下さった先生方、ご遺族の方々、二・実習に携わって下さった方々、本当にありがとうございました。